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Karmann, Ernest KARMANN, ERNEST Entouré de ses proches, Ernest est décédé le mardi 2
janvier 2007, à lâge de 76 ans. Il fut le partenaire très cher de Claude Thibault. Claude fut
dévoué au bien-être d'Ernest pendant plusieurs années. Il fut le meilleur ami de Paul (Franz),
Carmen, Denise, Irène et Raymonde Blondeau. Il laisse dans le deuil son frère Alfred (Lotte); sa
soeur Kathy ainsi que Rhéal (Denise) et Bernard (Andrée) Thibault. Il laisse aussi son neveu
John et ses nièces Ria, Ria et Susan ainsi que sa parenté. Les visites auront lieu au SALON
FUNÉRAIRE TUBMAN, 403 rue Richmond (secteur Westboro) le mardi 9 janvier de 11h à 14h.
Un service en la Chapelle aura lieu à 14h. L'enterrement des cendres aura lieu le lundi 15
janvier au cimetière Les jardins du Souvenir, à 13h. En mémoire d'Ernest, des dons à la
Fondation des maladies du coeur seraient appréciés. Condoléances et dons peuvent être fait
via le www.tubmanfuneralhomes.com Paru le 2007/01/08 dans Le Droit KUPS9338KARMANN,
Ernest Surrounded by his loved ones, on Tuesday, January 2, 2007 at the age of 76. Cherished
partner of Claude Thibault who has been devoted to him for so many years. Best friend of
Paul (Franz), Carmen, Denise, Irene and Raymonde Blondeau. Brother of Alfred (Lotte) and
Kathy. He will be fondly remembered by Rheal (Denise) and Bernard (Andree) Thibault. Sadly
missed by his nephew John and his nieces, Ria, Ria and Susan and by his extended family.
Friends may call at the Westboro Chapel of Tubman Funeral Homes, 403 Richmond Rd. (at
Roosevelt Ave.), on Tuesday, January 9, from 11 a.m. until time of service. Funeral Service will
be held in the Chapel at 2 p.m. Inurnment on Monday, January 15 in Les Jardins du Souvenirs
Cemetery at 1 p.m. In memoriam, donations to the Heart and Stroke Foundation would be
appreciated. Condolences, donations and tributes may be made at
www.tubmanfuneralhomes.com Published in the Ottawa Citizen from 1/7/2007 - 1/8/2007


